

Un séjour en Irlande... - 1/1

L'Irlande, c'est la beauté étourdissante de ses paysages, la gentillesse et la convivialité de ses habitants et aussi son rythme de vie tout particulier !

Un séjour en Irlande, par sa richesse, est une expérience inoubliable, que vous soyez surtout amateur de curiosités historiques, attiré par l'ambiance animée des grandes villes, comme Dublin, Cork ou Belfast, ou simplement désireux de longues ballades tranquilles sur l'une des magnifiques plages de sable qui bordent le littoral irlandais.

Peu importe la saison, vous aurez toujours l'embaras du choix.

En Irlande, tout est à portée de main : après tout, l'île est si petite qu'on peut aller d'un bout à l'autre en un seul jour. Ceci dit, il y a tant à découvrir qu'il est conseillé d'y rester un peu plus longtemps !

L'hospitalité irlandaise...

La réputation de l'Irlande comme terre d'hospitalité n'est plus à faire.

La chaleur de leur accueil est telle qu'à coup sûr, vous n'aurez plus envie d'en repartir.

Festivals et autres manifestations...

En Irlande, vous n'êtes jamais très loin d'un évènement sportif, culturel, ou tout simplement festif.

Les amoureux de la musique n'auront que l'embaras du choix, entre les festivals internationaux d'opéra ou les concerts de rock.

Si votre passion, c'est la littérature, de nombreux festivals et écoles d'été sont faits pour vous, comme le Clifden Arts Festival, à Clifden, dans le comté de Galway.

Parmi les nombreux festivals d'arts organisés en Irlande, celui de Galway, le Galway Arts Festival rassemble les plus grands auteurs et interprètes du monde.

En matière de gastronomie également, de nombreux festivals ont lieu tout au long de l'année, en particulier le célèbre Festival de l'Huître de Galway et les champinnats du monde des mangeurs d'huîtres de Hillsborough.

Principaux sports et activités...

L'Irlande tient une place de plus en plus importante dans le domaine international du sport. C'est la cas, en particulier, pour le golf avec des clubs qui figurent parmi les meilleurs du monde, comme le Royal Portrush ou le K Club, qui accueillera la Ryder Cup en 2006. Au total, l'Irlande compte plus de 400 parcours.

Pour les adeptes de sports aquatiques, l'Irlande est un véritable paradis, où toutes les pratiques sont permises : surf, ski nautique, plongée... Ou tout bonnement, baignade dans les eaux claires de l'île, bénéficiant toutes du pavillon bleu décerné par l'Union Européenne.